

TOLUCA

## Habrá foros regionales para analizar la reforma electoral en EdoMéx

*Mireya Carta*

El diputado de Morena, Samuel Ríos Moreno, adelantó que en los próximos días iniciará una serie de foros regionales en el Estado de México con el propósito de abrir a la ciudadanía la discusión sobre la reforma electoral. Estas actividades, dijo, se realizarán en distintas zonas de la entidad y estarán diseñadas para recoger opiniones, propuestas y preocupaciones de todos los sectores sociales.

En entrevista, Ríos Moreno explicó que estos encuentros se organizarán desde la Legislatura mexiquense, y contarán con la participación de ciudadanos, académicos, autoridades regionales, representantes del Poder Judicial y especialistas en materia electoral. El objetivo, afirmó, es garantizar que la discusión sea amplia, plural y con la mayor representatividad posible.

“Vamos a visitar diferentes regiones del estado y vamos a invitar a todos, ciudadanía, académicos, autoridades. Lo que queremos es abrir completamente el tema de la reforma electoral y escuchar a quienes no siempre tienen la posibilidad de trasladarse a la capital”, expresó.

Añadió que ya conversó con el coordinador parlamentario de su bancada, Francisco Vázquez Rodríguez, y que la planeación de los primeros encuentros está prácticamente lista.

El morenista recordó que el Estado de México, por su tamaño y peso polí-

tico, juega un papel central en cualquier cambio normativo de carácter electoral. “Somos el estado más grande del país y, por supuesto, la participación de la entidad es determinante por el número de cargos y diputaciones que se eligen. Se dice que el Estado de México es el laboratorio electoral del país, y por eso debemos asegurarnos de que esta reforma esté nutrida de opiniones diversas”, señaló.

El morenista, informó que los foros se llevarán a cabo en distintos espacios públicos, dependiendo de la región, ya sea universidades, auditorios municipales y centros comunitarios figuran entre las sedes consideradas. “La Legislatura publicará en los próximos días la agenda detallada y el calendario

**“Los foros serán completamente abiertos, si alguien quiere contribuir o solicitar un encuentro para ser escuchado, lo haremos con gusto. Lo importante es que la reforma electoral se construya con la mayor legitimidad y participación posible”.**

**SAMUEL RÍOS**

Diputado de Morena

para que cualquier persona interesada pueda asistir o participar”, agregó.

Ríos Moreno, quien preside una de las comisiones involucradas en el análisis de la reforma, aseguró que el Congreso estatal mantiene una política de puertas abiertas. Por ello, además de los foros oficiales, él y su equipo están dispuestos a acudir a actividades externas o a sostener reuniones con organizaciones o colectivos que deseen aportar propuestas.



Samuel Ríos Moreno, diputado de Morena, dijo que iniciará una serie de foros regionales en el Estado de México